

La Escuela de Diseño Gráfico de la Universidad Anáhuac Xalapa te invita a participar en el primer **DESAFÍO ANÁHUAC**. Para participar deberás desarrollar un proyecto de diseño que impacte positivamente a nivel social, cultural y/o ambiental. Tu idea puede ser un producto creativo, una campaña social o un proyecto comunitario; cualquiera que sea tu idea debe tener la finalidad de ayudar a mejorar la calidad de vida de las personas, su entorno o el medio ambiente, a través del diseño.

1. ¿Cómo debe ser la propuesta?

La propuesta debe ser escrita y audiovisual.

a) La propuesta escrita es a través de un Resumen Ejecutivo y debe contener:

1. Introducción (situación o problemática).
2. Objetivo (finalidad de la propuesta).
3. Idea Creativa (producto, campaña, proyecto comunitario, gráficos, etc.)
4. Proceso de implementación. (¿cómo lo vas a realizar?)
5. Impacto social, cultural o ambiental. (¿cuál es el beneficio?)
6. Conclusiones.

b) La propuesta audiovisual es a través de un video de 1 minuto máximo de duración, en el cual deberás presentarte y explicar claramente cuál es el objetivo de tu proyecto y los alcances que puede tener.

2. ¿Cómo y cuándo debes entregar la propuesta?

Debes enviar tu propuesta por correo electrónico al Coordinador de la Licenciatura en Diseño Gráfico,

el Mtro. César Benítez Sánchez al correo cesar.benitez@uax.edu.mx

Se abre esta convocatoria a partir del 11 de mayo de 2015.

La fecha límite de entrega de propuestas es el viernes 5 de junio de 2015.

3. ¿Cómo se evaluarán las propuestas?

La Universidad Anáhuac Xalapa nombrará un comité interdisciplinario integrado por especialistas en distintas áreas de diseño que actúe como jurado calificador para elegir a los ganadores y su fallo es inapelable.

Se calificará creatividad, objetividad, viabilidad, innovación e impacto social.

PREMIOS: 1er. Lugar **BECA 50%** 2do. Lugar **BECA 30%** 3er. Lugar **BECA 20%**

Los resultados se darán a conocer el día 15 de junio de 2015 a través de nuestra página web www.uax.edu.mx

Puedes checar ejemplos de proyectos de diseño con impacto social y/o ambiental en nuestras páginas de facebook:

Preuniversitarios Anáhuac Xalapa | Universidad Anáhuac Xalapa | Desafío Anáhuac Xalapa (evento fb).